

学校だより

たちばな

令和2年8月24日
尼崎市立立花小学校



ABC

校長 橋本 悦明

17日間の短い夏休みが終わりました。お盆期間中の学校閉鎖が明けるとすぐに始まる2学期というのは、40日以上夏休みが習慣として身に染みついている私を始めベテラン教員だけでなく、子どもたちにとっても、リズム的にどうなのだろうと思っていました。が、始業式の朝、子どもたちは特に戸惑うこともなく元気な声と日焼けした顔で学校に戻ってきました。校長の心配は、杞憂に終わりました。いい夏休みにしていただいたこと、保護者の皆様に感謝申し上げます。

さて、短い夏休みではありましたが、新型コロナウイルス関連では様々な変化が起きています。緊急事態宣言のおかげか、いったん減っていた患者数が尼崎市でも再流行の兆しが出てきています。新型コロナウイルス予防の観点から、多くの学校行事の中止や延期、見直しを図ってきました。2学期開始早々には、修学旅行の実施について、判断を下すリミットが迫っていましたが、尼崎市として、今年度の泊を伴う行事の中止が決定されました(日帰り実施は可能)。理由等、詳細については、6年生保護者向けに別紙でお知らせしていますが、このように状況は刻々と変わり、それに応じて対応も変わってきています。

少し前から、with Corona の生活様式と言われていますが、緊急事態宣言が出た頃とは違って、新型コロナウイルス対応マニュアルの内容も、まさに with Corona の時代にあつたものへと変化してきています。コロナ以前の頃の当たり前が、今では当たり前でなく、新しい当たり前ができてきています。マスク着用は、その最たるものだと思います。

本校の学校評議員である岩崎廣光さんが、先日仰っていました。

「ABCが大切なんや！」

A(当たり前のことを) B(ぼーっとせずに) C(ちゃんとする)

わかりやすく、うまいこと言うなあと感じてしまいました。ただ、当たり前ことは時代と共に変わっていきます。きちんとアップデートした当たり前のことを、ぼーっとすることなく、ちゃんとやっていくことの大切さを、with Corona の時代だからこそ、一層大事にしていきたいと考えています。

2学期は、一番長い学校生活の期間です。特に今年は、90日もの授業日が控えています。With Corona の時代に合わせた学校行事も少なからず予定しています。それらの行事を通して子どもたちは様々なトライ&エラーを繰り返し、自らの力を高めていきます。1学期以上に、学校・家庭・地域等周りの力で温かく見守りつつ、1人1人の力を十分伸ばしてやりたいと考えています。今学期もご協力をよろしくお願いいたします。

8・9月の行事予定

※ の6年生の行事は日程・内容の変更を検討中です。

8/18	火	始業式 大掃除
19	水	身体測定(すみれ)
20	木	身体測定(1年)
21	金	身体測定(2年)
24	月	身体測定(3年) 給食開始
25	火	身体計測(4年)
26	水	身体測定(5年)
27	木	一斉下校(6校時)
28	金	身体測定(6年) 職員研修(15:15~)
31	月	一斉下校(予備日 6校時)
9/7	月	委員会活動 観察実習(~11日)
10	木	木曜日6校時授業日(3~6年)
14	月	クラブ活動
21	月	敬老の日
22	火	秋分の日
23	水	6年生半日
24	木	修学旅行(6年) 木曜日6校時授業日(3~5年)
25	金	修学旅行(6年)
29	火	朝会

〈10月の主な行事〉

- 2日(金) 環境体験学習(3年 上坂部西公園)
- 21日(水) 就学時健康診断

【夏休み作品展・オープンスクールについて】

今年度の夏休み作品展は、夏季休業日の期間が短期間であり、また新型コロナウイルス感染症拡大予防のため中止いたします。

また、オープンスクールも新型コロナウイルス感染症拡大予防のため、中止となりましたのでお知らせいたします。

【修学旅行】9月24日(木)(日帰り)

尼崎市が、今年度、宿泊を伴う学校行事の中止を発表しました。それに伴い、9月24(木)25日(金)に1泊2日で予定しておりました6年生の修学旅行は日程と内容を変更させていただきます。

尚、詳細につきましては、決まり次第、学年よりお知らせいたします。

【生徒指導だより】 9月21日~30日は「秋の全国交通安全運動」期間です。交通ルールを守り、正しい交通マナーの実践を習慣づけるとともに、交通事故防止の徹底を図ることを目的としています。

本校でも、交通ルールや登下校時のマナー、自転車の乗り方などを指導しています。ご家庭でも交通安全について話し合ってくださいと思います。

まだまだ暑い時期が続きます。学校にいる時間だけでなく、登下校、放課後の時間も注意して行動しなければなりません。この暑さ対策として、登下校時は帽子をかぶるなど直射日光を避ける工夫をする。のどが渇いていなくても、こまめに水分を補給できる量のお茶を用意するなどの対策をしっかりと行う必要があります。保護者の皆様には、通気性のいい服装やいつもよりお茶を多めに持たせていただくなどのご協力をお願いいたします。